

"ҚазМұнайГаз" Барлау Өндіру"
акционерлік қоғамы

KazMunaiGas Exploration Production
Joint Stock Company

Акционерное общество
"Разведка Добыча "КазМунайГаз"

Қазақстан Республикасы, 010000, Астана қаласы,
Қабанбай батыр даңғылы, 17
телефон: +7 (7172) 97 74 01
факс: +7 (7172) 97 74 26

17, Kabanbay Batyr Ave.,
Astana 010000, Republic of Kazakhstan
tel: +7 (7172) 97 74 01
fax: +7 (7172) 97 74 26

Республика Казахстан, 010000, город Астана,
пр. Кabanбай батыра, 17
тел: +7 (7172) 97 74 01
факс: +7 (7172) 97 74 26

« 15 » 12 20 16
№ 47-20/4279

АО «Казахстанская Фондовая Биржа»
050000, г.Алматы, ул. Байзакова, 280, тел. (727) 237 53 00

Настоящим, АО «Разведка Добыча «КазМунайГаз» («РД КМГ») направляет информацию об изменении состава органов эмитента.

1) дата принятия решения об избрании (назначении) либо изменении состава органа эмитента с указанием наименования органа эмитента, принявшего решение: решение внеочередного общего собрания акционеров («ВОСА») РД КМГ от 13 декабря 2016 года.

2) наименование органа эмитента, состав которого избран (назначен) либо изменен: совет директоров РД КМГ.

3) суть изменений в составе органа эмитента: фамилия, имя, отчество (при его наличии) лица, исключенного из состава органа, фамилия, имя, отчество (при его наличии) лица, избранного (назначенного) в состав органа: решением ВОСА РД КМГ член совета директоров Хопкинсон Кристофер исключен из состава совета директоров РД КМГ, вице-президент по управлению человеческими ресурсами АО «Национальная Компания «КазМунайГаз» Абденов Серик Сакбалдиевич избран членом состава совета директоров РД КМГ.

4) состав органа эмитента с учетом внесенных в него изменений с указанием фамилии, имени, отчества (при его наличии) каждого лица, входящего в состав органа эмитента:

- Исказиев Курмангазы Орынгазиевич;
- Гончаров Игорь Валерьевич;
- Сыргабекова Асия Нарымановна;
- Абденов Серик Сакбалдиевич;

- Густав Луис Юджин Ван Меербеке;
- Филипп Дэйер;
- Эдвард Уолш;
- Аластэр Фергюсон.

**Заместитель генерального
директора по экономике и финансам**



Абдулгафаров Д.Е.

Исп. Маханов С.С.
Тел. +7(7172)97417

Letterhead of KazMunaiGas Exploration Production
№47-20/4279
15.12.2016

Kazakhstan Stock Exchange JSC
050000, Almaty, Baizakova, 280, tel. (727) 237 53 00

KazMunaiGas Exploration Production JSC (“KMG EP” or “Company”) hereby advises of change in the composition of the issuer's bodies.

1) Date of the decision on election (appointment) or change in the composition of the issuer's body with the name of the issuer's body that made the decision: the decision of the extraordinary general meeting of its shareholders (“EGM”) of KMG EP dated 13 December 2016.

2) Name of the issuer's body, the composition of which has been changed: KMG EP’s Board of Directors.

3) The changes in the issuer's body: surname, name, and, If any, patronymic of the person removed from the body, surname, name and, If any, patronymic of the person elected (appointed) to the body: EGM has resolved to remove Christopher Hopkinson from the KMG EP’s Board of Directors, elect Serik Abdenov, Vice President for Human Resources at JSC National Company KazMunayGas, to the KMG EP’s Board of Directors.

4) Composition of the issuer's body with due consideration of the changes with surname, name, patronymic (if any) of each person in the issuer's body:

- Kurmangazy Iskazyev;
- Igor Goncharov;
- Asiya Syrgabekova;
- Serik Abdenov;
- Gustave van Meerbeke;
- Philip John Dayer;
- Edward Thomas Walshe;
- Alastair Muir Ferguson.

Chief Financial Officer

D. Abdulgafarov

Prepared by Sagat Makhanov
Tel. +7(7172)977417